

SPD Strande stellt sich für die Kommunalwahl auf



Die SPD Strande hat am Montag, 4. Februar 2013, ihre Kandidatinnen und Kandidaten für die Kommunalwahl aufgestellt. Spitzenkandidatin Claudia Sieg: „Wir haben ein tolles Team für die Gemeindevertretung zusammengestellt, Wir wollen unser Wahlergebnis von 2008 nach oben korrigieren, die absolute Mehrheit der CDU verhindern und wieder einen dritten Sitz in der GV erringen. Den haben wir beim letzten Mal um nur ganz wenige Stimmen verpasst. Meinungsvielfalt ist gut für unseren Ort und dafür wollen wir werben.“ Die Liste der Strander SPD besteht aus 5 erfahrenen Kommunalpolitikern: Claudia Sieg (Platz 1), Thomas Behrenbruch (Platz 2), Wolfgang Thomsen (Platz 5), Günter Schmidt (Platz 6) Jörg Dunkel (Platz 7). Zwei Neulingen sind dabei: Gabriela Christiansen (Platz 3) und Julian Schwartz (Platz 4). Das Wahlprogramm wird noch diskutiert und in der nächsten Ortsvereinssitzung verabschiedet.

Claudia Sieg ist 54 Jahre alt und lebt seit 1999 in Strande. Sie ist seit 2003 Gemeindevertreterin, seit 2008 2. Stv. Bürgermeisterin und SPD-Fraktionsvorsitzende sowie Vorsitzende des Sozial-, Kultur- und Tourismusausschusses. Die Politikwissenschaftlerin und ehemalige Pressesprecherin von Greenpeace Deutschland und dem Umweltministerium Schleswig-Holstein war später für das Land als Bundesratsbeauftragte in Bildungsgremien des Europäischen Rates in Brüssel tätig und ist heute Referentin für Kulturelle Grundsatzangelegenheiten, Museen und Gedenkstätten in der Kulturabteilung der Landesregierung.

Platz 2 der Liste besetzt der 65jährige Landschaftsarchitekt **Thomas Behrenbruch**, Er ist verheiratet und seit 2002 Strander Bürger. Bis 2012 war er als Landschaftsarchitekt bei der Landeshauptstadt Kiel beschäftigt und ist heute im Ruhestand. Seit 2008 ist er als Bürgerliches Mitglied zunächst im Sozial-, Kultur- und Tourismusausschuss, später im Umwelt- und Bauausschuss aktiv.

Auf **Platz 3** wurde Gabriela Christiansen gewählt. Die 59jährige lebt seit 2010 in Strande und ist Referentin für Grundschulangelegenheiten im Ministerium für Bildung und Wissenschaft des Landes Schleswig-Holstein. Sie kandidiert erstmals für die Gemeindevertretung.

Auf **Platz 4** folgt der 42jährige freie Architekt Julian Schwartz. Er ist verheiratet, hat zwei kleine Kinder und lebt seit 2007 in Strande. Er kandidiert erstmals für die Gemeindevertretung.

Auf **Platz 5** folgt **Wolfgang Thomsen**. Er ist 66 Jahre alt, Techniker, Strander Bürger seit 1976 und langjähriger Vorsitzender des SPD- Ortsvereins. Von 1986 bis 2003 Gemeindevertreter, Mitglied in fast allen Ausschüssen. Von 1990 bis 1994 Vorsitzender des Umweltausschusses und Fraktionsvorsitzender. Er ist passionierter Segler und als Bürgerliches Mitglied aktiv im Hafenausschuss

Auf **Platz 6** folgt **Günter Schmidt** Er ist 72 Jahre alt, Lehrer und Oberstudienrat a.D., verheiratet, hat 2 Kinder, ist seit 1974 Strander Bürger. Zwischen 1986 bis 2003 war er u.a. Gemeindevertreter, Vorsitzender des Kultur- und Sozialausschusses und 1. bzw. 2. stellv. Bürgermeister. Er ist seit 2008 Bürgerliches Mitglied im Sozial-, Kultur- und Tourismusausschuss.

Auf **Platz 7** wurde **Jörg Dunkel** gewählt: 52 Jahre alt, verheiratet und seit 2000 Strander Bürger. Der Diplom- Betriebswirt ist seit 2002 Inhaber eines Beratungsunternehmens für Wirtschafts- und Betriebsinformatik. Er ist seit 2008 Gemeindevertreter und Mitglied im Finanzausschuss.